

## 「学生と市長との意見交換会」に1年生の代表者が参加しました

2月13日(金)13時から、江津市役所多目的ホールにて、「学生と市長との意見交換会」に1年生の代表者が参加しました。1月26日の市議会議員の皆様とのブラッシュアップ勉強会と2月9日の校内発表会において多くのアドバイスをいただき、当日を迎えました。石見智翠館高校と江津高校の三校による発表のトップバッターということで、生徒は緊張もしていましたが、堂々と元気よく発表しました。

「パレットごうつの活用」という、自分たちにとって、また市民の皆様にとっても非常に大切な場についての提案ということで、提案がしっかりと伝わるように自分たちなりに一生懸命考えて臨みました。市長様からは、予算面では決して簡単ではないが民間による運営なら可能性もあるかもしれないということや、自分が学生ならやはりアウトレットや都会にあるようなカフェの提案をしたかもしれない、という身近に感じさせるようなご回答もいただきました。また地域振興課長様からは、トレーニング器具も移動式のものが作れたら設置への検討にもつながるかもしれない、ということや、自習スペースとしての利用に向けて具体的なルールをさらに提案すれば実現する可能性はあるということでした。

「テクノロジーの力で江津市をもっと元気に！」という石見智翠館高校、「江津に来てくれる人を増やすには」という江津高校の発表も、いずれも高校生ならではの思いや江津市への想いがあふれているものでした。各校の発表後には、高校生の間で流行っているものについての意見交換もしました。

市長様、市議会議員の皆様、地域振興課長様、商工観光課長様、社会教育課長様、関係者の皆様には、鋭い質問や意見にも、真剣に耳を傾けてくださるとともに、気さくに対応していただきました。いつも本当にありがとうございます。



SNSにも掲載します



@GOTSU\_TECHNICAL